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No dia 05 de agosto de 2014 às 10:00 horas
da manhã na sala de reuniões do Gabinete do
Prefeito da Estância Turística de Itu, sito na Ave-
nida Quatrocentos Anos, 111, Itu, SP, conforme
convocação expedida aos prefeitos e devidamen-
te publicada na Folha de S.Paulo, edição do dia
29/07/2014, presentes, os Prefeitos dos Municí-
pios de Itu, Sr. Antonio Luiz Carvalho Gomes -
Tuíze; de Cabreúva, Sr. Henrique Martin; de Sal-
to, Sr. Juvenil Cirelli e o Prefeito do Município da
Indaiatuba, Sr. Reinaldo Nogueira, bem como o
Superintendente do CONIRPI, sr Maurício Geral-
do da Silva Dantas e demais presentes, conso-
ante consta da lista de presença registrada às
fls. 24 vs. e 25, do livro próprio, cuja cópia se
encontra anexa. Teve início a reunião com a pa-
lavra do Superintendente Mauricio Geraldo Silva
Dantas, que agradeceu a presença de todos e
destacou a necessidade da convocação desta
reunião conforme itens registrados na pauta:
1.Dados sobre a situação Financeira e Contábil
1º Semestre 2014 do Conirpi; 2. Demandas do
Município de Cabreúva; 3. Cetesb Jundiaí; 4. Si-
tuação do Empreendimento Barragem Ribeirão
Piraí; a) Status Projeto Executivo; b) CONDEPHA-
AT e Fazenda Piraí; c) Desapropriações; d) Ce-
tesb/Licenciamento Ambiental; 5. Metas para o
2º Semestre e desafios para inicio das Obras da
Barragem; 6. Informes. Por unanimidade, foi apro-
vada a Ata da Assembleia Geral Ordinária reali-
zada em 31 de janeiro de 2014 cuja leitura foi
dispensada pelos presentes. Foi iniciada a reu-
nião explicando-se que um dos objetivos da AGO
é uma prestação de contas do primeiro semestre
e posicionar sobre o Projeto Executivio. Também
se pretende discutir acerca de desapropriações.
Dando inicio ao primeiro item da pauta, o Tesou-
reiro, Sr. Renato Martins de Oliveira, passou a
discorrer sobre os saldos bancários, informou que
todas as prefeituras estão cunprindo o contrato
de rateio e que a  prefeitura de Indaiatuba já cum-
priu integralmente o contrato de rateio. O site do
CONIRPI tem a disposição todas as informações
financeiras. Também foram transmitidas pela res-
ponsavel pela contabilidade, Sra. Jane Emiko
Wagner,  informações acerca da execução orça-
mentária. Passando ao segundo item da pauta, o

Ata de Assembleia Geral Ordinária do Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Piraí

CONIRPI - 05/08/2014
Superintendente relatou ter recebido algumas
demandas sobre o crescimento urbano de Ca-
breuva. O prefeito de Cabreuva pediu a palavra
e passou a discorrer sobre o projeto de lei com o
objetivo de regularizar as ocupações irregulares
que ocorreram nos ultimos 20 anos em Cabreu-
va. A prefeitura tem trabalhado de forma integra-
da no sentido de preservar o Piraí. Até o final do
ano será finalizada a revisão do Plano Diretor e
informa que tem trabalhado em conjunto com a
CETESB. Apresentou a projeto do Parque Piraí
que foi  apresentado na CETESB. Reforçou a
preocupação com o Piraí e com ações para pre-
servá-lo nos próximos 50 anos. A fiscalização está
cada vez mais forte para impedir a construção
nas proximidades do rio. Houve questionamento
pelo Prefeito de Itu sobre a intervenção do Minis-
tério Público de Indaiatuba, tendo sido apresen-
tadas explicações pelo Superintendente. Passan-
do-se ao Item 3 foi passada a palavra ao Sr. Do-
menico Tremaroli, Gerente da CETESB-Jundiaí,
que explicou que a manifestação da CETESB se
deve à preocupação com o Piraí. Com o passar
do tempo verificou-se que o rio estava esgotado
com relação a qualidade e o desenvolvimento tem
avançado mais do que as possibilidades do Rio.
Explicou que o Piraí não é mais um problema
exclusivo de Cabreúva, nascente, mas dos qua-
tro Municipios. Fez apresentação com slides.
Explicou que desde a época dos anos 80 o rio é
considerado um manancial estratégico da região.
Apresentou a legislação que trata das Areas de
Presevação envolvendo os quatro Municipios.
Explicou a metodologia da controle de qualidade
da água e os pontos onde são feitas coletas. Afir-
mou que a urbanização está sendo prejudicial
para o Rio. Apresentou uma questão referente a
presença de fósforo que interfere na criação da
barragem. A SABESP está adotando providenci-
as com a criação de estação de tratamento que
deve se efetivar até o ano de 2018. Fez explana-
ções sobre a questão da reversão do Rio Jundiu-
vira. Explicou na eleição da prioridade para in-
vestimentos estão o Piraí e a reversão do Jun-
diuvira. O principal ponto de conflito estã na ges-
tão da expansão urbana. Afirmou que a proteção
do Pirai como manancial estrategico só vai ocor-

rer se houver uma conversão de todos os Muni-
cípios envolvidos na mesma direção. O prefeito
de Itu questionou acerca da conversão do Jun-
diuvira e sobre a influencia na qualidade da água
do Piraí. Em resposta o representante da CE-
TESB explicou que na região o sistema de trata-
mento é precário e o volume de agua não é sufi-
ciente para diluir oo esgoto gerado. A reversão
do Jundiuvira pode ser usada nesse sentido e
para ampliar a disponibilidade do Piraí. Voltou a
afirmar que a reversão do Jindiuvira é prioridade
nos planos de financiamento da União e Estado.
Foi proposto que o Consorcio atue junto ao Esta-
do para pedir a outorga no intuito de fortalecer a
disponibilidade hidrica do Ribeirão Piraí. Salien-
tou a necessidade de um compromisso de cada
Município envolvido no Consórcio com o trata-
mento de Esgoto. O Superintendente sugeriu,
com recursos próprios do Consórcio fazer um
estudo mais detalhado do Jundiuvira e apresen-
tar um pedido de captação. O Presidente do Con-
sórcio propos deliberar sobre a sugestão. Foi
deliberado que antes da decisão deverá ser apre-
sentado o custo dos projetos em uma próxima
reunião para decisão. Passou-se para o item 4.
Situação do Empreendimento Barragem Ribeirão
Piraí; a) Status Projeto Executivo; b) CONDEPHA-
AT e Fazenda Piraí; c) Desapropriações; d) Ce-
tesb/Licenciamento Ambiental;   Passada a pala-
vra ao engenheiro Celio Verotti que fez uma apre-
sentação . Explicou que o projeto executivo esta
praticamente concluido, mas que ha duas pen-
dencias com relaçao à contenção da Fazenda
Piraí, dependendo de uma resposta do Conde-
phat e outra em relação à escada de peixes. Apre-
sentou partes do Projeto Executivo (letra “a”). Foi
feita explanação, com slides sobre a proposta de
tombamento da Fazenda Piraí (letra “b”). Quanto
ao item “c”, desapropriações, foram feitas expla-
nação pelo Superintendente. O Prefeito de Itu
pediu uma nova reunião para tratar das desapro-
priações, para fazer uma avaliação do que re-
presenta o valor das benfeitorias e como será feito
o aporte pelos Municipios para tal finalidade.
Quanto ao item “d” Cetesb/Licenciamento Ambi-
ental, foi feita uma explanação pelo responsável
da empresa contratada que explicou os atrasos,
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decorrentes da demora na autorização e pela
necessidade de esperar um novo periodo de
cheia. Foram apresentadas pelo Superintenden-
te as  metas para o 2º Semestre e desafios para
inicio das Obras da Barragem (item 5); Por fim
quanto ao item  6. Foram apresentados informes
A proposta para a próxima reunião, aprovada por
todos é o dia 9/10/2014, às 10 horas na sala de
reuniões da Prefeitura de Itu. Até outubro será
feita reunião com a SABESP e será encaminha-
da proposta a todos os prefeitos para fazer um
estudo mais detalhado do Jundiuvira para efetivo
inicio dos trabalhos. Também foi pedido um pla-

nejamento para o dispendio dos recursos própri-
os com desapropriações para os próximos exer-
cícios, para inclusão no orçamento de 2014. Fi-
cou agendada uma Assembleia Ordinária, dia
26/08/2014 às 10 horas para aprovação do or-
çamento anual do CONIRPI e discussão de ou-
tros assuntos. Ato contínuo o Presidente do  abriu
a palavra para os presentes se manifestarem, o
Sr. Francico Moschini apresentou documento
expondo a necessiadade de criação de lei espe-
cífica para recuperação e proteção de toda a bacia
hidrográfica do Ribeirão Piraí, de interesse regional e
pediu a criação de um grupo de trabalho para tratar

No dia 26 de agosto de 2014, às 10:00 horas
da manhã na sala de reuniões do Gabinete do
Prefeito do Município de Salto, conforme convo-
cação expedida aos prefeitos e devidamente
publicada, na Folha de S.Paulo, edição do dia 19/
08/2014, presentes os Prefeitos dos Municípios
de Itu, Sr. Antonio Luiz Carvalho Gomes - Tuíze;
de Salto, Sr. Juvenil Cirelli; o Prefeito de Cabreúva,
Sr. Henrique Martin foi representado pela Secre-
tária de Municipal do Meio Ambiente, sra.
Rosimeire Rabelo Santos Timporim e o Prefeito
do Município da Indaiatuba, Sr. Reinaldo Noguei-
ra, foi representado pelo Sr. Nilson Alcides Gaspar,
Superintendente do SAAE de Indaiatuba, conso-
ante documentos protocolados; presente o Su-
perintendente do CONIRPI, Sr. Maurício Geraldo
da Silva Dantas e demais presentes, consoante
consta da lista de presença registrada às fls. 25
vs. e 26, do livro próprio, cuja cópia se encontra
anexa. Teve início a reunião com a palavra do
Superintendente Mauricio Geraldo Silva Dantas,
que agradeceu a presença de todos e destacou a
necessidade da convocação desta reunião con-
forme itens registrados na pauta: 1. Orçamento
do Conirpi para 2015; 2. Cessão de Servidor para
responder pelo Controle Interno e; 3. Informes.
Por unanimidade, foi aprovada a Ata da
Assembleia Geral Ordinária realizada em 05 de
agosto de 2014 cuja leitura foi dispensada pelos
presentes. Dando inicio ao primeiro item da pau-
ta, foi analisado o relatório aprersentado pelo
Superintendente do CONIRPI que trata das justi-
ficativas e discussões para o orçamento do exer-
cício de 2015 do CONIRPI. No tocante às recei-
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26/08/2014
tas a proposta para o orçamento de 2015 é de
reajustar o valor da contribuição para R$ 0,09/
habitante/mês. Além disso, apresentou cálculo
estimado para as desapropriações, referente às
benfeitorias no valor de R$ 2.827.257,14. Propôs
um aporte específico no exercicio de 2015 para
fins de desapropriação, adicional dos Municípios,
no valor de R$ 353.407,14 para cada um dos qua-
tro Municípios consorciados, totalizando R$
1.413.628,56, correspondente à metade do valor
estimado para indenização das benfeitorias O
representante de Indaiatuba sugeriu um esforço
para liquidação das desapropriações em 2015. O
Prefeito de Itu manifestou-se no sentido de man-
ter o que está na proposta apresentada pelo Su-
perintendente. Posto em votação foi aprovado
pela Assembleia a alteração do valor para 2015
para R$ 0,09/habitante/mês considerando o nú-
mero oficial de habitantes do censo IBGE de
2.010, totalizando o valor anual de R$ 44.932,32
(41.604/hab) para o Municipio de Cabreuva; R$
166.478,76 (154.147/hab) para o Municipio de Itu;
R$ 217.748,52 (201.619/hab) para o Municipio de
Indaiatuba e R$ 113.957,28 (105.516/hab) para o
Municipio de Salto a ser repassado ao Conirpi em
duas parcelas semestrais,   até o último dia útil
dos meses de junho e novembro do exercíco de
2.015 e  a  inserção  na  proposta  orçamentária
do valor de R$ 1.413.628,56 a ser suportado na
proporção de 25% para cada Município equiva-
lente ao valor de R$ 353.407,14 para cada um,
a ser repassado no primeiro trimestre através
de contrato de rateio específico.     Passando-se
ao  segundo  item  da pauta,  que  trata  da  Ces-

são  de  Servidor    para responder pelo Controle
Interno, foi aprovada a cessão do servidor Ale-
xandre Benedetti, do Município de Itu, para res-
ponder pelo Controle Interno do CONIRPI a partir
desta data. Passando-se ao terceiro item da pau-
ta, o Município de Cabreúva solicitou, na última
reunião, fosse realizado estudo para cálculo da
disponibilidade hídrica do Rio Jundiuvira. Foi apre-
sentada proposta no valor de R$ 12.500,00, pela
empresa GEMAAS Consultoria em Geologia e
Meio Ambiente. Foi proposto pelo representante de
Indaiatuba solicitar, junto à Secretaria de Recursos
Hídricos estudo existente, antes de decidir a res-
peito da proposta. A Secretária de Meio Ambiente
de Salto manifestou-se no sentido de que conhe-
ce o estudo existente na Secretaria de Recursos
Hídricos, que trata da transposição do Jundiuvira
pela serra, opção que ja se mostrou mais onero-
sa. A Assembleia decidiu aguardar a verificação
dos estudos existentes. Ficou agendada uma nova
Assembleia dia 09/10/2014, às 9 horas. Ato contí-
nuo o Presidente abriu a palavra para os presen-
tes se manifestarem, e não havendo mais inte-
ressados em se manifestar deu por encerrada a
reunião e para constar, foi lavrada a presente  Ata.
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